

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,

wahrscheinlich gehört die Blumenwiese vor der St.-Johanniskirche zurzeit zu den beliebtesten Fotomotiven Würzburgs. Sobald die Sonne scheint, finden sich Leute ein, die aus allen denkbaren Positionen die kräftig leuchtenden Mohn- und Kornblumen und das ganze Blütenmeer zusammen mit den Kirchtürmen oder mit einem Kind im Vordergrund fotografisch mitnehmen wollen. Und wie Sie sicher auch schon beobachtet haben, lassen sich auf den neuen Bankgruppen immer wieder Menschen nieder, die dort ein wenig die Sonne genießen, ein mitgebrachtes Picknick verzehren oder in einer kleinen Gruppe miteinander reden. Schön so. Das ist es, was wir uns wünschen: Dass die Kirche, das Gemeindehaus und unser Vorplatz Orte sind, wo Menschen gerne hinkommen und sich aufhalten.

Das können Sie in der kommenden Woche am Dienstag, 4. Juni tun, wenn nach dem Singkreis (17:45 bis 19:15 Uhr) der Bibelkreis um 19:30 Uhr zusammentrifft. Er wird sich am kommenden Dienstag mit dem Thema „Gemeinde“ auseinandersetzen.

Auch im Gespräch „in froher Runde“, wie Ingeborg Wollschläger schreibt, können Sie am Freitag, 7. Juni um 10:00 Uhr zum „Johannisschmaus“ zusammenkommen. Aus eigener Erfahrung kann ich sagen, dass es nicht nur gesellig zugeht, sondern auch persönlich und zugewandt.

In der Vorschau für den Juni möchte ich Sie heute die besonderen Ereignisse der Gemeinde wissen lassen:

- Am Sonntag, 9. Juni verabschieden wir im Gottesdienst um 17:00 Uhr Pfr. Hans Schmidt, der viele Jahre hier gewirkt hat.
- Zu einem Vortrag über Namibia lädt Lilli Landthaler am Freitag, 14. Juni um 19:00 Uhr ins Gemeindehaus ein. Lilli Landthaler hat in Namibia eine zweite Heimat gefunden und kann uns Dinge über ein Land erzählen, von dem gemeinhin wenig hören.
- Am Johannistag, 24. Juni, feiern wir mit unserer katholischen Johannes-Schwestergemeinde Stift Haug die gemeinsame Johannisandacht bei uns um 19:30 Uhr mit Pfarrer Dr. Petro Müller und mir. Anschließend können wir um ein kleines Johannisfeuer herum bei Getränken, Snacks und Gesprächen beisammenbleiben.
- Das Johannisfest der Gemeinde begehen wir am Sonntag, 30. Juni. Wir eröffnen es um 15:00 Uhr mit einem Mitmachgottesdienst für Groß und Klein, versammeln uns mit einem bunten Programm im Garten des Kinderhauses und beschließen es um 17:00 Uhr mit einem besonderen Höhepunkt: Der Aufführung des Kindermusicals „Martin Luther King“ unter der Leitung von Hae-Kyung Jung.
- Das Musical wird außerdem auch am vorangehenden Samstag, 29. Juni um 17:00 Uhr in St. Johannis zu sehen und zu hören sein.

Am kommenden Sonntag, 2. Juni feiern wir um 10:00 Uhr Gottesdienst in St. Johannis. Dort werden wir den Täufling Valentin Beck kennenlernen, der gerade einmal ein halbes Jahr alt ist. Sein Taufspruch „Alles ist möglich dem der glaubt“ eignet sich, wie ich fand, gleichzeitig als Tauf- und Gemeindepredigt. Wenn es so regnet wie es der Wetterbericht befürchten lässt, können wir uns anschließend trockenen Fußes im Gemeindehaus zum Kirchenkaffee zusammenfinden.

Allen Ausflüglern und Ortsfesten wünsche ich im Namen des Johannisteamts ein gesegnetes Wochenende,

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel